
一般質問通告一覧

質問順位 質問者 持ち時間

質問事項及び質問内容

1 小林　達信 60分

１．塙厚生病院の医師不足問題について 町長

（１）町民はこのことについて大変、不安に思っているが、現況はどうなっているか
伺う。

２．少子化対策について 町長

（１）全国的な調査によると、子どもの数が３人以上の夫婦の数が激減しているとあ
る。夫婦で３人以上の子供がいなければ人口は増えない。３人目以降の出産を見合わ
せた理由は経済的なことだという話がある。塙町でも３人目以降に思い切った現金給
付を行い、幼稚園費なども無料にするなどの大胆な施策を打ち出すべきと思うが、考
えを伺う。

３．害獣対策（イノシシ）などについて 町長

（１）狩猟免許取得を町が応援（書類作りなど）することはできないか伺う。

2 鈴木　安次 60分

 １．ふるさと納税制度の取り組みについて伺う。 町長
 （１）２００８年からふるさと納税制度ができたがこれまで何件の納税があり、金額

はどのくらいになるのか。
 （２）２０１５年度に予定されている改正で納税の限度額が住民税の一割から二割に

拡大の予定であり、この機会に積極的に取り組む考えはないか伺う。
 （３）ふるさと納税制度で寄付を頂いた方に振興券を発行し商店や湯遊ランド、道の

駅などで利用してもらえば売り上げアップや塙町のPRにもなる。また、４月から行わ
れるディスティネーションキャンペーンも取り込んでいくべきと思うが町長の考えを
伺う。

 （４）自主財源が少ない折り貴重な財源となると思うが町長の考えを伺う。

２．塙町就学援助費支給について伺う。 町長、教育委員長

（１）過去５、６年の動きをみると塙町就学援助費の人数、金額が増えているが背景
に何があると考えているか。

３．健康福祉センターについて伺う。 町長

（１）健康福祉センター整備検討委員会の答申を健康福祉センター建設にどのように
生かしていくのか伺う。
（２）健康福祉センター整備検討委員会以外にも幅広く意見を聞く考えはないか伺
う。
（３）基本構想はいつ作るのか伺う。
（４）補助金や財源はどのように考えているのか伺う。
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3 鈴木　茂 60分

１．ボランティアによる、まちの観光と歴史の案内人を設けてはど
うか伺いたい。

町長

（１）町内の歴史や観光を案内するボランティアガイドを設けておもてなしの心を伝
えてはどうか伺う。

２.まちの特色を生かした地方創生をどう進めて行くか伺いたい。 町長

（１）政府の地方創生の受け皿となる町の計画は策定されているか伺いたい。
（２）町の特色である林業を生かしての地域おこし協力隊の要請や木工製品の体験工
房などを作ってはどうか伺いたい。
（３）県南１市８町村で唯一、設置されている道の駅を突破口にした地方創生を目指
してはどうか伺いたい。

３．町民目線政策実現のためにアンケートを実施してはどうか伺い
たい。

町長

（１）町長が考える町民目線の政治とは「町民と一体感を持った政治」「町民に寄り
そう政治」に今も変わりはないか伺う。
（２）「町民に寄りそう政治｣とは町民が望む政策を行わなければならないと思うがど
のように考えるか伺う。
（３）町民の望む政策を実現するためには政策アンケートを取る必要があると思うが
町長はどう考えるか伺いたい。　

4 鈴木　幸江 60分

１．長期総合計画の健康づくりの推進において　「住民一人ひとり
が主体的に健康づくりを実践するまちづくり」を目指した主要施策
「地域ぐるみの健康づくり」の進捗状況及び課題と対策を伺う。

町長、教育委員長

（１）住民の健康課題とは何か。また、どのように対応し事業効果はどうか。
（２）多くの住民が主体的に健康づくり活動に取り組めるよう保健分野を軸に生涯学
習・生涯スポーツ分野の連携を図るとしているが、どのような事業に取り組みどのよ
うな効果を上げているのか。今後さらにどう進めていくのか。
（３）地域保健活動振興のための人材活用・人材育成についての考えを伺う。

２．人口減少対策として「移住促進事業」が効果を上げ注目を浴び
ている。災害時応援協定締結都市・アンテナショップ等を活用し、
Ｕ・I・Jターンを見据えた交流事業・情報発信も可能と考える。移
住促進に積極的に取り組む考えについて町長の所信を伺う。

町長

5 藤田　一男 60分

１．健康福祉センターについて 町長

（１）健康福祉センターの進捗状況はどうなっているのか。健康福祉センター整備検
討委員会の答申内容は。建設費用の原資は何を予定しているのか。

２．定住促進住宅について 町長

（１）定住促進住宅とはどのようなものか。今までの町営住宅との違いは。また、事
業費はなぜ高いのか。

３．子育て支援について

（１）子育て支援住宅など子育て世代が塙町に住みやすい、暮らしやすい施策、対応
は考えているのか。
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6 小貫　初枝 40分

１．塙町における介護保険について 町長

（１）いま、介護保険制度が危ないと言われている。要支援１・２のサービスが変更
される。そして、徐々に市町村の事業に移すというものである。中央社会保険推進協
議会が２０１４年度に実施したアンケートでは回答を寄せた自治体の７４％が要支援
の多様なサービスについて「できない」「見通しが立たない」と回答している。この
介護事業についての、これからの取り組みについて方向性を伺う。


